

PPK Abung Kunang Laksanakan Test Wawancara Calon Anggota PPS Pemilu 2024

Tri - LAMPURA.INDONESIASATU.ID

Jan 19, 2023 - 13:25



PPK Abung Kunang Laksanakan Test Wawancara Calon Anggota PPS Pemilu 2024

Abung Kunang - Proses Penyelenggaraan Pemilihan Umum (Pemilu) serentak yang akan berlangsung tahun 2024 mendatang telah dimulai.

Salah satunya adalah proses seleksi Panitia Pemungutan Suara (PPS) yang kini telah memasuki tahap tes wawancara yang dilakukan di Kecamatan Abung

Kunang Kabupaten Lampung Utara. Proses seleksi PPS yang dilaksanakan pada hari Kamis 19 Januari 2023, berlangsung di Kantor Kecamatan setempat.

Kegiatan yang diikuti oleh 58 orang peserta calon anggota PPS dari 7 Desa yang ada di Kecamatan Abung Kunang Kabupaten Lampung Utara.

Seperti halnya yang disampaikan oleh Camat Abung Kunang melalui Sekretaris Kecamatan Rizawandri, menjelaskan, pihaknya bersama dengan Forkopimcam akan senantiasa memberikan dukungan guna terciptanya suasana kondusif pada penyelenggaraan pemilu, sehingga semua elemen yang terlibat di dalamnya dapat melaksanakan tugas dan fungsinya secara maksimal.

"Pada Hari ini adalah pelaksanaan tes wawancara PPS kecamatan Abung Kunang, selanjutnya, hasil tes akan kita sampaikan kepada KPU",Ucap Rizawandri.

Kegiatan turut didampingi oleh Camat Abung Kunang, Megarani Sekretaris Kecamatan (Sekcam) Rizawandri, unsur Kecamatan Ari Eka Putra, Syamsul, Komisioner Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Eka Gianta, Taufik Hidayat, Syahmega, Budi Mulyana, Ahmad Robi dan Komisioner Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) Agus Diansyah, Noval Hadi, Budiono, serta Staf Erwinsyah, dan Tim Monitoring Komisi Pemilihan Umum (KPU)Tedy Yunada, Sahlan, dan Bhabinkamtibmas Polsek Abung Barat Apri dan Sandi Karamoy.

Sementara itu, Ketua PPK Kecamatan Abung Kunang Eka Gianta, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah beserta Forkopimcam yang telah bersedia untuk bekerja sama dalam proses penyelenggaraan seleksi calon anggota PPS.

"Kami ucapkan terima kasih kepada pemerintah kecamatan dan Forkopimcam yang telah bersedia untuk bekerja sama dalam proses penyelenggaraan seleksi tes wawancara calon anggota PPS".ujarnya.

Reporter : Putra

Editor : Yudi